



Pièces	4 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	86373511
Prix	4 150 000 €

Paris 8^{Eme} Appartement à vendre (75008)

Paris 8 - Triangle d'Or - Luxueux appartement rénové et climatisé- 3 chambres en suite. Situé au 3^e étage d'un bel immeuble de la fin du XIX^e siècle avec ascenseur, cet appartement de 130 m², a bénéficié en 2025 d'une rénovation complète par un architecte de renom, reconnu pour son style et son exigence. L'appartement entièrement meublé et équipé clef en mains séduit par ses volumes harmonieux et ses très belles finitions. Le salon – salle à manger s'ouvre sur une cuisine contemporaine en marbre cipollino entièrement équipée et sur mesure. Les trois suites, chacune dotée de sa salle de ...

Paris 8 - Golden Triangle - Luxurious turnkey apartment with air conditioning - 3 suites. Located on the 3rd floor of a beautiful late 19th-century building with an elevator, this 130 m² apartment was completely renovated in 2025 by a renowned architect known for his style and high standards. The apartment is fully furnished and equipped, ready to move into, and features harmonious proportions and beautiful finishes. The living/dining room opens onto a contemporary, fully equipped, custom-built cipollino marble kitchen. The three suites, each with its own travertine shower room and fitted ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

